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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 008/2018 
Aos nove dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, NÉLIO JOSÉ PALUDO, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA 
HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro próprio suas presenças para a oitava 
Sessão Ordinária do primeiro período da 2º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da 
Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 008/2018, conforme 
disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a 
proteção de Deus o Presidente Paulo Matia Heinz, declarou aberta a Sessão, 
cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o 
Vereador Adelar Lima para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. 
Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 007/2018, do dia 
02 de abril de 2018. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das 
Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: Correspondência 
do Ministério da Educação, informando a liberação de recursos financeiros para o 
município. Correspondência Expedida: Oficio nº. 022/2018, ao Executivo Municipal, 
encaminhando a indicação 007/2018 apresentada na Sessão ordinária do dia 02/04/2018. 
Oficio nº. 024/2018, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 
010/2018, aprovado na Sessão Ordinária 007/2018. Oficio nº. 025/2018, ao Executivo 
Municipal informando sobre a retirada de pauta do projeto de lei 011/2018. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo nº. 026/2018, referente ao Projeto de Lei 015/2018, o qual autoriza o 
Executivo Municipal, a proceder a Concessão de Direito Real de Uso, de Equipamentos 
Agrícolas a Associações de Agricultores das comunidades do Município de Enéas 
Marques. Protocolo nº. 027/2018, referente ao Projeto de Lei 016/2018, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2018 e efetuar alterações nos Anexos da 
LDO exercício 2018. Despacho da Presidência: Os projetos de lei 015 e 016/2018 foram 
encaminhados para as Comissões permanentes da Casa para emissão de parecer. A 
Indicação 007/2018 será encaminhada para o Executivo Municipal. Grande Expediente: 
Não havendo nenhum vereador inscrito passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em primeiro 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 012/2018, 
de autoria do Executivo Municipal, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 
de Crédito Adicional Suplementar e Especial no Orçamento do Município de Enéas 
Marques para o exercício de 2018 e efetuar alterações nos Anexos da LDO exercício 2018. 
Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti e Paulo Matia 
Heinz. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de 
votos o Projeto de Lei nº. 013/2018, de autoria do Executivo Municipal, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2018 e efetuar alterações nos Anexos da 
LDO exercício 2018. Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão 
Biancatti e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação 
por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 014/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar 
e Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2018 e 
efetuar alterações nos Anexos da LDO exercício 2018. Usaram da palavra na discussão 
deste projeto os Vereadores Adão Biancatti e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em 
segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 



 

 

19

                 

 
 
 

010/2018, de autoria do Executivo Municipal, o qual dispõe sobre repasse de recurso 
f inanceiro, a título de contr ibuição, consignado no orçamento, para as 
entidades de representação dos municípios  do Sudoeste do Estado do 
Paraná. Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti, 
Adelar Lima, Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz. Encerrou-se a Ordem do dia com a 
presença de todos os vereadores com assento da Casa. Os projetos de Lei contaram com 
os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora 
Jurídica da Câmara Municipal. Não havendo nenhuma pessoa inscrita na Tribuna Livre 
passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Paulo 
Deoclides Camera, Adão Biancatti, Jair Formaio, Sidmar Onofre, Adelar Lima e Paulo 
Matia Heinz. O Vereador Paulo Camera convidou para o jantar na comunidade de Rio bocó 
no próximo sábado. O Vereador Adão pediu melhorias na ponte de acesso a comunidade 
de Bela União, sugerindo que se coloque uma carga de massa alfaltica na entrada da 
ponte para tampar o buraco que se formou. Pediu a presidência informações sobre a 
realização da sessão Solene em homenagem aos policiais aposentados. O Vereador Jair 
comentou sobre a inauguração da reforma do colégio de Campo de Vista Alegre. 
Parabenizou as pessoas responsáveis por essa obra. Ressaltou a importância da 
aprovação do Projeto de Lei 011/2018, para o município poder realizar serviços de 
máquinas para os produtores. O Vereador Sidmar falou da necessidade de melhorias nos 
banheiros da Praça Jaracatiá. Também pediu para o município fazer a limpeza no lote que 
fica atrás da sede da Câmara Municipal. O Vereador Adelar comentou sobre a importância 
do Projeto de Lei 011/2018, sugerindo que a Câmara faça um Projeto de Lei autorizando 
pequenos serviços dentro das propriedades. Comentou sobre a abertura da estrada da 
comunidade de Rio Areia, parabenizando os responsáveis pelo serviço. O Vereador 
Presidente Paulo Matia Heinz falou sobre o pedido feito pelos proprietários do Loteamento 
Colina Verde, os quais pediram providências do Executivo Municipal para as terras que 
estão descendo da área rural em seu lote. Agradeceu ao Vice Presidente por ter 
representado a Câmara na inauguração da obra da escola de Vista Alegre, parabenizando 
o diretor da Escola e o Deputado Recheimback pelos recursos liberado para esta obra. 
Comentou sobre o Projeto de Lei 011/2018, que trata-se sobre Programa de Apoio as 
propriedades rurais do Município de Enéas Marques. Também reforçou o pedido 
de melhorias nas pontes de Bela União e do Rio Gamela. Nada mais a ser tratado o 
Presidente da Sessão agradeceu a Secretário da Sessão, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 9ª Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão Legislativa da 
13ª Legislatura às 19h00min do dia 16 de abril de 2018. Solicitou a lavratura da ata e sob a 
proteção de Deus declarou encerrada a oitava Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª 
Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 09 de 
abril de 2018, às 20h10min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 Vereador Paulo Matia Heinz                              Vereador Sidmar Onofre  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                               PRIMEIRO SECRETÁRIO  


